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Primo colpo di mercato per i capitolini: arriva il centroboa
Antonio Spinelli

Nessuna tregua in casa C.C. Lazio Waterpolo. Dopo il successo
delle 3 settimane di campus estivi nella splendida località di
Bracciano, il Presidente Furlan e lo staff tecnico si sono
concessi pochi giorni di ferie per ripartire con rinnovate
energie.  Una  nuova  stagione  è  alle  porte  e  il  Presidente
Furlan vuole di più per i suoi atleti. Gli chiediamo quali
novità per questo anno sportivo e ci fa poche, ma rilevanti
anticipazioni  “La  scorsa  stagione  e’  stata  difficile  e
impegnativa a causa della pandemia per tutte le categorie e
non tutti i progetti sono andati come speravo. E’ arrivato il
momento per guardare al futuro agonistico con occhi diversi:
esperienza  e  entusiasmo  saranno  le  parole  chiave  che  ci
guideranno in questa stagione. Iniziando dalla prima squadra
per la quale l’esperienza dei “senatori” si arricchirà della
presenza di Antonio Spinelli, classe 1993, altezza 190 cm.
Distintosi  fin  da  giovane  nel  panorama  pallanuotistico
italiano  (oro  nel  campionato  europeo  con  la  nazionale
giovanile a Stoccarda) militando in serie A1 e A2 per molti
anni:  era  la  persona  giusta  per  completare  la  rosa  dei
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titolari. Antonio è un centroboa di spessore pieno di passione
per questo sport e di energia. Sono sicuro che insieme a
Daniele De Vecchis non daranno tregua alle squadre avversarie.
Sono felicissimo di avere Antonio con noi! Abbiamo parlato a
lungo durante queste ferie estive condividendo il progetto
ambizioso  che  ci  aspetta!  Sono  sicuro  che  con  la  sua
esperienza  e  capacità  di  integrarsi  con  una  squadra
determinata, gli innesti giovanili che prevediamo di portare
in campo e la tenacia del coach Davide Bini non resterò deluso
e sarà una stagione degna delle migliori ripartenze!”.

E  la  sezione  giovanile?  Chiediamo  incuriositi  dalla
determinazione  che  traspare  dal  tono  del  Presidente…  “Non
posso ancora fare dichiarazioni in merito, dovete pazientare
qualche  altro  giorno!  Ho  lavorato  durante  l’estate  per
impostare  al  meglio  la  struttura  organizzativa  dedicata
all’attività giovanile e ci sono tantissime novità. E’ un anno
importante nel quale saranno sviluppate tante nuove iniziative
ma per ora non posso dire veramente di più! Sapete quanto i
giovani siano importanti per me. Tra una settimana potrò dirvi
sicuramente di più!” dichiara Maurizio Furlan con un sorriso
che ci lascia ben sperare.

Per ora ci accontentiamo (si fa per dire) del nuovo importante
colpo di mercato per la serie B.
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